

	<p><b>「自ら未来を拓く心豊かな子」</b></p> <p>○自ら学び、よく考える子 ○豊かな心をもち、思いやりのある子 ○最後までやりぬく、たくましい子</p> <h1>三和っ子だより</h1>	<p>金沢市立三和小学校 令和7年度11月号 令和7年11月26日 No.10</p>
---	--	---

## いしかわ教育ウィーク 授業参観ありがとうございました！

11月4日から7日まで、公開授業参観がありました。5日には、マラソン記録会が行われました。たくさん応援していただき、子どもたちはいつも以上に頑張って走る姿が見られました。

7日には、6年生を対象に本校薬剤師の金谷先生より「受動喫煙防止講座」がありました。たばこの害について理解を深め、誘われた時にどのように断るか等ロールプレイを通して学ぶことができました。自分の身体のために、学んだことを生かしていくといいですね。



## 後期児童委員会が発足しました！

11月4日の全校朝会で後期児童会委員長の任命式があり、その後委員長より委員会のめあてが発表されました。校長先生から、「前期の委員会の皆さんは挨拶運動をしてくれたり、学校の石けんを補充してくれたりと全校の皆さんのが気持ちよく生活できるように頑張ってくれました。後期の委員会の皆さんもぜひ頑張ってください！」と励ましの言葉がありました。

## 図書室の掲示が華やかに！

11月17日に、図書掲示ボランティア「みつばちの会」がありました。先日新規のボランティアを募集したところ2名の方が体験に来てくださいました。図書室はクリスマスツリーが飾られたり、雪のオブジェがつるされたりと一気にクリスマスマードとなりました。ヨーロッパにあるアイスランドでは、「ヨーラボーカフロウ」といって、クリスマスの時期に本を贈り合い、クリスマスイブには皆で本を読んで過ごす文化があるそうです。夜の長い日が続きます。皆さんも家族でゆっくりと本を読む時間を作つてみてはいかがでしょうか。



## 11月の生活目標について

11月の生活目標は「相手を大切にする言葉をつかおう」です。生活委員さんが、11月の児童集会で取組の紹介をしてくれました。友達から言われて嬉しかったふわふわ言葉を募集し、児童玄関前の「心まんまるの木」に貼っていきます。



「いっしょにあそぼう」「すごいね」「ありがとう」「だいじょうぶ?」「ごめんね」等、言われて心があたたかくなる言葉が、心まんまるの木にたくさん貼られるといいですね。

## お願ひ！

学校だより10月号でもお知らせしましたが、もし転校することが決まっていたり、転校予定があつたりする場合は、すぐに学校まで知らせて下さい。